

24 agost EL 7 manifest

Manifiesto

IDEAS PARA UNA INICIATIVA EN DEFENSA DE NUESTRA RIQUEZA MEDIOAMBIENTAL Y CULTURAL

1-Defendemos la paz y la armonía para todos los seres vivos que habitan en nuestra comarca, no apoyamos, ni criticamos opciones políticas. Estamos decididos a conservar y defender el Maestrazgo y sus faldas como legado recibido de nuestros padres y que debemos transmitir a nuestros hijos.

2-Apostamos por un mundo que vuelva su mirada hacia los valores humanos, entre los que consideramos fundamentales la Justicia, La Libertad y el Respeto, queremos fomentar la reflexión y la opinión expresada en libertad, por lo que defendemos el derecho al voto íntimo, a conciencia y con conocimiento real del asunto, no entendemos un voto que lleve escrito el nombre, apellidos y dni del votante.

3-Consideramos imprescindible la exposición pública del estudio de impacto medioambiental con tiempo suficiente para su estudio, antes de tomar una decisión en un sentido u otro.

4-Apoyamos y fomentamos el desarrollo sostenible y respetuoso con el entorno.

5-Nos preocupa la calidad del aire, del agua y de los cultivos sometidos a la polución y emisión de gases tóxicos de los motores.

6-Queremos saber qué pasará con nuestro ecosistema y los cinco parques naturales que tenemos alrededor, una vez nos abandonen golondrinas, garzas, lechuzas, aguiluchos, avutardas, jabalíes, zorros...y se vean afectados por el tráfico masivo, el humo, el ruido y los residuos que conlleva la implantación del circuito.

7-Sabemos de la desilusión de la juventud por la falta de puestos de trabajo, el abandono que han tenido que hacer de familia y tierra en busca de un futuro de mayores oportunidades, por ello proponemos alternativas que devuelvan el desarrollo a la comarca y acerquen a nuestros jóvenes a sus familias.

8-Sabemos y comprendemos el cansancio en la madurez y vejez del agricultor y terrateniente, que tras años de trabajo exigente y duro busca la paz, el descanso y la estabilidad financiera,

entendemos que apueste por proyectos que revaloricen el precio del suelo y le faciliten la venta, por ello también apostamos por un desarrollo sostenible, con proyectos que rindan buenos beneficios a los que trabajan la tierra.

9-Admitimos cualquier opinión o propuesta que vaya en esta línea.

10-Nuestras propuestas van encaminadas a atraer al polígono empresas que tengan como objeto social la investigación, el desarrollo y la producción de productos o servicios sostenibles y ecológicos, donde se cumpla al 100% la normativa de Kyoto e incluso se pueda ir un paso más hacia delante.

11-Queremos aprovechar el tirón literario de Templarios e historias medievales para fomentar la atracción de un turismo de calidad humana, consciente y responsable con el entorno, que sea un goteo constante y no aglomerativo, que se fidele con nuestro pueblo y cultura y tenga el suficiente poder adquisitivo para nutrir a los negocios ya existentes y generar la creación de nuevos proyectos, fomentando así también el autoempleo.

12-Apostamos por la obtención de apoyos económicos tanto públicos como privados para la rehabilitación y posible explotación de nuestro patrimonio histórico-artístico, de forma que la oferta cultural sea amplia y Les Coves entre en los circuitos culturales y ecológicos.

13-Apostamos por la implantación de empresas que desarrollen proyectos de energías renovables y aprovechamiento de nuestros cultivos actuales y futuros, de forma que el incremento del bienestar económico sea real, duradero y no conlleve perjuicio alguno a nuestra tranquilidad, descanso y la calidad del aire que respiramos, en fin proyectos beneficiosos sin contraprestación.

14-No consideramos que fomentar las emociones desbordadas, la conducción veloz e inconsciente por nuestras carreteras y caminos y la necesidad de otras motivaciones superficiales como el alcohol y las drogas vaya en la línea del fomento de la educación para la ciudadanía, respetuosa y ecológica, que se está implantando en nuestras escuelas y que está cuajando como ideario de todas las opciones políticas. No creemos que sean los valores que queremos transmitir a nuestra juventud.

15-Consideramos que la comarca no tiene